
VERBALE DELLA RIUNIONE DEL GIORNO 16 NOVEMBRE 2022

Oggi 16 Novembre 2022, alle ore 17.30, presso la sede Lapam sita in Piazza Vittoria 21, Fanano (MO),
su comunicazione consegnata a tutti i componenti, si riunisce il Comitato in seduta privata.

Sono presenti:
Zanasi Massimo
Corsini Andrea    
Romanelli Renzo       
Chiarotti Adelinda 
Poli Maurizio Umberto      
È presente il segretario Berti Michela.
Il  Presidente  dato  atto  che  partecipano  alla  seguente  seduta  5  componenti  su  5,  dichiara  validamente
costituito il Comitato e passa alla trattazione dell’ordine del giorno.

DELIBERA N° 30.
1) TRASCRIZIONE DEL VERBALE DELLA RIUNIONE DEL 19/08/2022.
Il  Presidente  propone  di  approvare  la  trascrizione  del  verbale  della  riunione  precedente,  che  è  stato
consegnato ad ogni componente del Comitato per prenderne visione e lettura.
Il Comitato con  voti a favore, e quindi all’unanimità

DELIBERA
la trascrizione del verbale della riunione del 19/08/2022.      

DELIBERA N° 31.
2) VERIFICA BILANCIO PREVISIONALE 2022.
Verificato il bilancio aggiornato si rileva allo stato un avanzo di €. 18.233,28.

DELIBERA N° 32.
3) PROPOSTA DI ZEROLUPI SUL PAGAMENTO SPETTANZE STAGIONE 2021/2022.
Il  Comitato all’unanimità approva la proposta di Zerolupi riguardante il pagamento delle spettanze della
stagione 2021/2022 e quindi  il  saldo avverrà quanto al  50% al  31/01/2023 e quanto al  residuo 50% al
30/04/2023.  A fronte  di  tale  concessione  Zerolupi  concederà  2  skipass  giornalieri  nei  giorni  feriali  ai
residenti delle frazioni che ne facciano richiesta.

DELIBERA N° 33.
4)  AGGIORNAMENTO  LAVORI  DELLE  FRAZIONI  ED  EVENTUALI  DECISIONI  SU
INTERVENTI AGGIUNTIVI.
Il Comitato visti i lavori ad oggi effettuati decide di non eseguire più alcun intervento per l’annata 2022.

DELIBERA N° 34.
5) ACQUISTO ED INSTALLAZIONE DELLE LUCI NEI CAMPANILI DELLE FRAZIONI.
Ritenuto necessario procedere all’acquisizione delle luminarie natalizie di addobbo dei campanili frazionali
si determina il seguente impegno di spesa e conseguente affidamento dei servizi:
Cep Green €. 3.009,00 iva compresa CIG  Z5138A0BCB 
ritenendolo  congruo  e  vantaggioso  in  confronto  ai  prezzi  di  mercato  dando  mandato  alla  segretaria  di
inoltrare il relativo ordine.

DELIBERA N° 35.
6)  ESTENSIONE  DEL  CONTRIBUTO  TRASPORTO  SCOLASTICO  AGLI  ASILI  E  ALLE
SCUOLE SUPERIORI.
Il Comitato delibera, dall’anno scolastico 2023/2024, di unificare il contributo alla somma di €. 100 per ogni
scolaro, dall’asilo alle scuole superiori, previa richiesta ed esibizione del documento giustificativo (a titolo
esemplificativo ricevuta di pagamento del trasporto, abbonamento ai servizi di linea, iscrizione alla scuola,
ecc.).

DELIBERA N° 36.
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7) IMPEGNO DI SPESA E AFFIDAMENTO REALIZZAZIONE SCULTURE ZONA CIMONCINO.
Ritenuto necessario procedere all’acquisizione di  n. 4 sculture, 3 di  animali  più 1 sedia,  si  determina il
seguente impegno di spesa e conseguente affidamento dei servizi:
Orsini Gionata  €. 1.400,00 + iva CIG  Z8838A0BE9.

DELIBERA N° 37.
8) AGGIORNAMENTO SITO INTERNET CON CONVOCAZIONE DEL GESTORE FRANCHINI
PER OGNI ISTRUZIONE IN MERITO.
Il Comitato verificata la necessità di adeguare il sito internet alla normativa vigente,  determina il seguente
impegno di spesa e conseguente affidamento dei servizi:
Kibernetes €. 2.650,00 + iva CIG Z5238A0C10.
Il Comitato da mandato alla segretaria di recedere o disdettare il contratto con Franchini Massimo che quindi
terminerà il 31/12/2022.

VV.EE

DELIBERA N° 38.
9)  CONTRIBUTI TRASPORTO SCOLASTICO.
Il Comitato delibera all’unanimità di erogare il contributo per il trasporto scolastico delle famiglie residenti
nelle frazioni che ne hanno fatto, dagli scorsi Comitati ad oggi, regolare richiesta.  

Non essendoci altri punti di cui discutere, il Comitato decide di sciogliere l’Assemblea.
La riunione alle ore 20.00 viene conclusa.

Il Presidente Zanasi Massimo ________________________________________

Il consigliere Corsini Andrea _________________________________________

Il consigliere Romanelli Renzo________________________________________

Il consigliere Chiarotti Adelinda _______________________________________

Il Consigliere Poli Maurizio Umberto __________________________________

Il Segretario Berti Michela  ___________________________________________ 
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